

# *Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba cumple intensa agenda de trabajo en Ginebra*

---



**Bruno en Ginebra**

La Habana, 25 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, como parte de su intenso programa de trabajo en Ginebra, sostuvo un emotivo y ameno intercambio con representantes de la solidaridad con Cuba y cubanos residentes en Suiza.

Participó en la reunión Alto Nivel del Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de la ONU, donde expresó el compromiso de Cuba de continuar promoviendo y defendiendo multilateralismo y los propósitos y principios de la Carta y del Derecho Internacional, ante quienes buscan reinstaurar mundo unipolar por la fuerza.

Luego se reunió con la Directora General de la Oficina de Naciones Unidas en Ginebra, Tatiana Valovaya a la que expresó apoyo de Cuba a promoción y respeto al multilateralismo y a propósitos y principios de Carta ONU

Trasladé nuestro compromiso con preservación de mandato negociador de Conferencia de Desarme, escribió el canciller en su cuenta en X.

El diplomático cubano intercambió con el Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, Volker Turk.

Complacido de intercambiar nuevamente con Volker Turk, reiteré la disposición de Cuba de continuar intercambiando con su Oficina y realizando acciones de cooperación técnica en temas de interés mutuo, expresó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377390-ministro-de-relaciones-exteriores-de-cuba-cumple-intensa-agenda-de-trabajo-en-ginebra>



**Radio Habana Cuba**